



El Aleman y Latika Asia/ Febrero 2016

Nos volvemos a encontrar en este 2016, esperamos que hayan comenzado este nuevo año en victoria, nosotros desde Asia les agradecemos por su fidelidad y apoyo en todo este tiempo y queremos hacer resaltar el último mes del 2015 donde pudimos ver que la iglesia Argentina no nos dejó solos en este lugar del mundo. Gracias por esas ofrendas especiales.

TERMINAMOS EL AÑO SIRVIENDO- COMENZAMOS EL AÑO SIRVIENDO

Tuvimos el privilegio de participar de un evento evangelístico en la semana de Navidad donde el Señor mostro Su gracia y poder, pudimos ver muchas almas que llegaron a sus pies y milagros que sucedieron en ese evento. Como ustedes recordaran en esta zona los eventos no son al aire libre, sino se alquilo un lugar cerrado, pudimos ser parte del evangelismo y Latika canto en el coro. Al comenzar el 2016 visitamos una aldea donde gracias a una hna. que envió una ofrenda especial, pudimos comprar gorros de lana para los niños de la Escuela Bíblica (aquí ahora es invierno), también donamos el pulpito a esa iglesia en nombre de la iglesia Argentina.

SEMANA DEL ESPIRITU SANTO

En la última semana de enero se realizaron cultos especiales enfocados en el Espíritu Santo, todos los días se comenzaba con oración y se compartía una Palabra dando énfasis en la persona del Espíritu Santo, El Alemán tuvo el privilegio de compartir Hechos 1:8 "...pero recibiréis PODER cuando venga SOBRE vosotros...ESPIRITU SANTO...Y SEREIS TESTIGOS..." Tremendo momento, pudimos ver Su gracia y poder, muchas personas recibieron el bautismo del Espíritu Santo, después de la reunión tres jóvenes pasaron a dar testimonio y ese día decidieron consagrar su vida a servir a Jesús en el ministerio. ¡ALELUYA!

PROBLEMA CON EL HOGAR DE NIÑAS

Como ya habíamos comentado en cartas anteriores cambió el gobierno en este país, y los nuevos gobernantes no son para nada amigables con los cristianos, hay más presión para los recién convertidos y ataques aislados a las iglesias de la periferia de las ciudades, pero ahora se enfocaron en los hogares de niños cristianos, los pastores nos contaron que cerraron 300 de ellos solo en esta provincia, el hogar donde iba Latika con otras colegas, esta clausurado momentáneamente, hasta un pastor encargado de un hogar fue arrestado y torturado. No dejemos de ORAR.

MOTIVOS DE ORACIÓN Y AGRADECIMIENTOS:

Estén orando hnos. por nuestra salud física, El Alemán sufrió fiebre y dolores gastrointestinales, Latika está con Lumbago, hace una semana que esta de reposo.

Sigan orando por nuestra economía, no hay mas cepo, pero la devaluación del peso afecto bastante a los que servimos fuera de Argentina.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

Sigamos en la brecha por este lado de Asia, la presión hacia los cristianos a veces pasa a persecución, que si no oramos para detenerla va a crecer más.

Agradecemos a todos los que respondieron tanto orando y ofrendando a nuestra mini carta de S.O.S. de diciembre pasado.



“IGLESIA AGRADECIDA EN ALDEA”

“NIÑAS DEL HOGAR SIGAN ORANDO”

Nos despedimos hasta la próxima carta, un abrazo grande desde Asia con Pasión.

EL ALEMAN y LATIKA.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org